



ALEMÁN

Criterios específicos de corrección

La primera parte de la prueba, orientada a comprobar la comprensión del texto, tendrá un valor de 4 puntos (1 punto por pregunta).

A la hora de evaluar y calificar la parte de traducción se tendrá en cuenta el grado de comprensión del texto propuesto, la adecuación de los recursos utilizados para su traducción, la riqueza del vocabulario utilizado, así como la fluidez y la corrección con que el texto original haya sido vertido a la lengua española.

La calificación numérica de la prueba de traducción será de 0 a 6 puntos.